

Mahasiswa KKN Kelompok 112 Gelar Aneka Lomba Bagi Anak-anak



Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) Universitas Malikussaleh dari Kelompok 112 menggelar aneka lomba keagamaan bagi anak-anak di Meunasah Gampong Puuk, Kecamatan Samudera, Aceh Utara. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon– Selain menggelar pengajian rutin, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) Universitas Malikussaleh dari Kelompok 112 menggelar aneka lomba keagamaan bagi anak-anak di Meunasah Gampong Puuk, Kecamatan Samudera, Aceh Utara.

Perlombaan tingkat anak-anak ini merupakan salah satu program kerja Kelompok 112 di Puuk, Samudera, Aceh Utara. Aneka perlombaan di bidang keagamaan tersebut digelar untuk mengasah kemampuan anak-anak di bidang keagamaan.

“Perlombaan kami gelar sehari penuh dengan mahasiswa menjadi jurinya,” ungkap Ketua Kelompok 112, Ariken Subriandi, akhir November 2022 lalu.

Menurutnya, anak-anak sangat antusias mengikuti perlombaan tersebut. demikian juga dengan orang tua mereka yang ikut mendampingi selama perlombaan berlangsung.

Baca juga: [Kelompok 112 Mempraktikkan Penurunan Titik Beku Bagi Murid SD](#)

Selain untuk mengasah wawasan anak-anak di bidang keagamaan, aneka perlombaan tersebut juga digelar untuk mendukung penerapan syariat Islam di Aceh. “Selain itu, perlombaan penting untuk mengasah semangat berkompetisi di kalangan anak-anak,” tambah Ariken.

Menurutnya, anak-anak Gampong Puuk memiliki antusiasme tinggi dalam mengikuti lomba sehingga mereka semangat dalam hal belajar maupun dalam menyeter hafalan surah pendek.

Beberapa cabang yang diperlombakan untuk anak-anak tingkat TK dan SD adalah perlombaan Azan khusus untuk laki-laki, lomba surah pendek dan perlombaan doa sehari-hari khusus untuk anak TK.

“Dalam perlombaan ini satu orang bisa diikuti dua cabang perlombaan sekaligus sehingga banyak peluang anak-anak untuk menang,” tambah Ariken.

Kepala Desa Puuk, Ismail Bani, mengatakan perlombaan yang digelar mahasiswa KKN ini merupakan sebuah pengembangan syariat Islam yang bagus untuk masa depan anak bangsa. “Kami sebagai orang tua sangat mendukung perlombaan kegiatan keagamaan tersebut,” ujarnya.

Ia mengharapkan kegiatan tersebut bisa membentuk karakter anak yang religius, berwawasan, jujur, serta memiliki semangat berkompetisi dalam berbagai bidang.

Dosen pembimbing lapangan Kelompok 112, Jufridar MSM, mengingatkan mahasiswa agar segera menyelesaikan laporan setelah kegiatan KKN berlangsung. “Waktu yang ada harus dioptimalkan untuk penyelesaian laporan agar ketika ada kekurangan, masih ada waktu untuk memperbaikinya,” ujar dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis tersebut.

Kelompok 112 terdiri dari 14 mahasiswa yang diketuai Ariken Subriandi dari Teknik Kimia. Para anggota kelompok adalah M Sami Aljabber dan Salsabila dari Program Studi Administrasi Publik. Kemudian Fitriyaningsih (Teknik Kimia), Farhan Ramadhana (Teknik Sipil), Syahira Rizky (Sosiologi), dan Fitri Al Faini Siregar (Manajemen).

Anggota Kelompok 112 lainnya adalah Sriwahyuni (Ilmu Komunikasi), Yessi Anzela Lubis (Agroekoteknologi), Shalya Fazila (Teknik Arsitektur), Dina Selvia (Ekonomi Pembangunan), Nadila Fitri (Akuntansi), Puan Nassya Amalia Islamy (Kedokteran), serta Iqbal Rifa'i Berutu (Teknik Arsitektur). **[kur]**

Tanggal: 07 December 2022

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),